

Have you heard of the Lumière Festival? Once again, we are celebrating the Festival Lumiere in the Ottawa-Gatineau area on August 25, 2018 at Stanley Park.

We are actively looking for volunteers for various positions: security, visitor information, selling popcorns, set up (installing lanterns and lights), cleaning, and lantern workshops
Come experience the feeling of belonging to our team of volunteers

Food and refreshments will be available

If you are interested, please contact us at: 613 745 0073 ext. 145 or by mail:
stagiaire.devcom@crccr.org

Avez-vous entendu parler du Festival Lumière? Encore une fois, nous célébrons le Festival Lumières dans la région d'Ottawa-Gatineau le 25 août 2018 au parc Stanley.

Nous cherchons activement des bénévoles pour pourvoir divers rôles : la sécurité, l'information aux visiteurs, la vente des popcorns, l'installation des lanternes et lumières, l'hygiène (poubelles, nettoyage après événement)

Venez expérimenter le sentiment d'appartenir à notre équipe des bénévoles

Breuvages et nourriture seront disponibles sur place

Si vous êtes intéressé, veuillez s'il vous plait nous contacter au : 613 745 0073 ext. 145
ou par courriel au : stagiaire.devcom@crccr.org